
6 Tage vorbei

Wednesday, 29. July 2009

Nach 6 Tagen Lorraine 2009 kann man von den guten und schlechten Seiten berichten. Das Wetter ist wie immer wunderbar. Nur eine Abendfahrt musste wegen einer kleinen Front abgesagt werden. Insgesamt sehr schöne Fahrten, leider fast alle in die gleiche Richtung. Morgens sind wir immer über 2 Stunden gefahren und am Abend sind gute 1:30 Std. drin. Bei der ersten Fahrt haben wir ein ZDF Team dabei gehabt. Leider ist die Competition alles andere als gut. Alles sind vorgegebene Ziele und alle liegen ständig so, dass es unmöglich ist sie zu treffen. Von 3 Wertungsfahrten gibt es bisher nur drei Piloten die eine Wertung bekommen haben. Da sollten die Organisatoren entweder die Windrichtung besser bestimmen oder das Ziel weiter als nur 1,5 km vom Platz weglegen. Das vergangene Wochenende war in vielen Dingen schwierig. Gastankzeit am Sonntag nach der Morgenfahrt ca. 3-4 Stunden. Das hatte viele Gründe. Kein Druck. Alle sind aufgrund des schlechten Wetters bis dahin gefahren und alle die am Wochenende abgereist sind haben nochmal alles vollgetankt. Die letzten zwei Tage musste man zum Glück nicht mehr warten. Gestern sind wir mit dem Edeka und dem kleinen 1200 m³ Ballon von Stefan Vogel gefahren. B.E. im Edeka und W.E. alleine in dem kleinen. Glatte Landung nach 1:45 Std. auf der selben Wiese. Jeden Tag checken hier fast 50 neue Ballone ein aber 150 sind auch bereits schon abgereist. Ein wahrlich großes Ballontreffen. Unser Aufruf scheint nicht sehr viel gebracht zu haben. Deutsche sind viel zu wenige hier. Aber doch trifft man sich hier und da auf ein Bierchen oder landet nebeneinander auf einer Wiese. Glück ab!

BILDER

{gallery}lor09{/gallery}